

# Informationsabend für die Jahrgangsstufe 8 Thema „Wahl einer Fremdsprache ab Klasse 9“ Einladung zu einer Infoveranstaltung (online)



An die  
Schüler:innen der Stufe 08 und an alle  
Eltern und Erziehungsberechtigten  
der Schüler:innen im Jg. 08 an der GLS

Gesamtschule  
Leverkusen  
Schlebusch

Sekundarstufe I und  
Sekundarstufe II



Sehr geehrte Damen und Herren,  
liebe Schüler:innen,

das neue Schuljahr 2024/2025 steht bald bevor, und das betrifft auch die  
Entscheidung über die Fremdsprachenwahl ab Klasse 9.

28.02.2024

Ophovener Str. 4  
51375 Leverkusen

Aufgrund der Änderung von G8 auf G9 an den Gymnasien wurde auch die  
Möglichkeit, eine zweite oder dritte Fremdsprache an den Gesamtschulen  
zu beginnen, von der 8. Klasse auf die 9. Klasse verschoben.

fon: 02 14 - 310 17 - 0  
fax: 02 14 - 310 17 - 79

[info@gls-leverkusen.de](mailto:info@gls-leverkusen.de)  
[www.gls-leerkusen.de](http://www.gls-leerkusen.de)

Die Entscheidung für eine zusätzliche Fremdsprache (nach Englisch und  
Französisch) wird oft im Hinblick auf das Abitur und die späteren  
Studienmöglichkeiten diskutiert. Aber Fremdsprachenkenntnisse sind  
mittlerweile auch für alle anderen Abschlüsse nach der 10. Klasse wichtig,  
da die Welt immer globaler wird.



Die Wahl einer neuen Fremdsprache sollte jedoch nicht zu einer  
Überlastung führen. Wir möchten Ihnen daher die verschiedenen  
Möglichkeiten an unserer Schule vorstellen, damit Sie gemeinsam zu  
Hause die richtige Entscheidung treffen können.



Gemäß unserem Terminplan lade ich alle Eltern und Schüler:innen der 8.  
Klasse herzlich zu einem Informationsabend (online) über die  
Fremdsprachenwahl ein. Dieser findet statt am



**14.03.2024 (Donnerstag)  
um 19 Uhr via Teams**



Hier die Zugangsdaten, die Sie auch per Mail von den  
Klassenpflegschaftsvorsitzen bekommen oder auf unserer Homepage  
unter „Infos & Service“ aufrufen können:



[Hier klicken, um an der Besprechung teilzunehmen](#)

Besprechungs-ID: 311 503 576 462  
Passcode: aoSaZ3



Ich freue mich auf rege Teilnahme.

Mit freundlichen Grüßen

Bruno Bermes  
Schulleiter